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 Interview Radio RESONANCE FM avec Eric  
 
Question : Nous sommes en compagnie de Guy 

Vaxelaire ancien maire de La Bresse pour un entretien que 
vous  avez  accepté  de nous  donner  pour  revenir  sur  une 
affaire qui a été un véritable calvaire pour vous et votre 
famille, votre épouse, votre fils ; il y a eu un dénouement 
ces dernières semaines, c’est un non‐lieu dans cet affaire ! 

  
Réponse :  C'est‐à‐dire  que  sur  le  plan  pénal, 

tout est fini, toutes les procédures ont été épuisées, quant 
au  plan  civil ;  des  calomnies  et  dénonciations 
calomnieuses peuvent avoir une suite, on ne veut pas aller 
sur le plan pénal car les victimes (après nous)  ce sont nos 
filles mais sur ce plan civil, il peut y avoir des initiatives de 
notre part et d’ailleurs aussi ! 
 

Question : Alors les habitants de La Bresse vont 
recevoir  ce  lundi dans  leurs boites aux  lettres une  lettre 
ouverte  ou  vous  expliquez  le  fond  de  l’affaire,  on  ne 
pouvait  pas  s’imaginer  que  çà  avait  pris  une  telle 
proportion ! 
 

Réponse :  Effectivement,  je  me  suis  exprimé 
dans  la  presse  départementale,  après  la  déclaration  du 
procureur, d’une manière succincte par rapport à ce que 
j’avais à dire à ce niveau‐là mais pour l’information à La 
Bresse, on a estimé avec mon épouse, notre fils,   qu’il y 
avait d’autre chose à expliquer par rapport aux centaines 
pour ne pas dire millier de témoignages que nous avons 
eu ! 

Question : an niveau national 1700 pièces dans 
le dossier ? 

 
Réponse :  1755  pièces  (certaine  avec  des 

dizaines de pages) dans le dossier, notre avocate a dit…je 
n’ai  jamais  vu  ça même  pour  des  crimes,  elle  a même 
ajouté …je me suis aperçu que tous les fous ne sont pas 
internés ! 

Question :  Alors  c’est  une  enquête  qui  a  été 
longue, il y a eu beaucoup de pièces à charge qui se sont 
révélées fausses sur votre vie privée, des personnes, des 
voisins qui auraient  témoignées sur des actes prétendus 
au  milieu  des  années  1980  …  derrière  çà  il  y  une 
manipulation de vos filles ! 
 

Réponse : Oui donc la population le découvrira 
à  travers  le  document  qu’on  diffuse  à  notre  charge 
exclusive;  nos  filles  ont  recouru  à  des  médecines 
parallèles !  Dès  qu’on  l’a  soupçonné,  on  a  tenté  de 
raisonner ceux qui les ont accompagnés…mais c’était un 
mur ! Il s’agit vraisemblablement de la technique des faux 
souvenirs… c’est connu au niveau national, très connu aux 
Etats  Unis,  au  Canada  et  dans  ces  pays‐là…  dès  que  la 
justice est saisie de situation comparable, elle approfondit 
en  mettant  tout  de  suite  cette  piste  dans    leurs 
investigations.  Pour  nous  le  problème…    il  y  a  eu 
beaucoup, beaucoup, beaucoup, d’intermédiaires qui ne 
sont allées qu’à charge contre nous. 
 

Question :  Tout  aurait  commencé  au  décès 
d’une grand‐mère ! 
 

Réponse :  Oui  c’est  un  facteur  déclenchant 
d’une coupure, oui effectivement mais il y a bien d’autre 
chose…  alors  si  vous  voulez…  ce  que  je  voudrais,  en 
répondant  à  vos  questions c’est  compléter  ce  qui  sera 
distribué dans la population par la poste (hors publicité), 
j’accepte  de  le  faire  en  plein  accord  avec mon  épouse,  
auprès de Résonance  FM,  la  radio  locale,  par  rapport  à 
tout ce qui a été entendu et que certains ont prétendu !  
 

Ce  n’est  surtout  pas  pour  polémiquer  ni 
alimenter une chronique nauséabonde mais du fait de la 
confiance réciproque qu’il y avait eu avec la population et 
surtout du fait que les ragots ne désarment pas !  
   Pour cela nous devons donner des détails, il y a 
une différence entre orchestrer et utiliser des éléments 
comme  ça ;  je  n’ai  jamais  été  dupe  de  l’utilisation 
politicienne  au  niveau  départemental…  certains 
affirmaient  et  craignaient  que  je  sois  candidat  au  sénat 
alors  que  j’avais  dit  non…  ce  n’était  plus  dans  mes 
intentions  mais  une  ombre  au  tableau  demeurait  pour 
eux…  d’ailleurs  ceci  avait  été  déclaré  localement  par  le 
responsable de L’UMP lors de notre réunion publique des 
municipales.  Voilà  ce  seul  rapprochement  au  niveau 
départemental, je n’ai rien d’autre à dire pour l’instant. 

Je m’exprime  aujourd’hui  après  la  déclaration 
du Procureur en soulignant que c’est un fait  rare qui celui‐
ci  s’exprime    dans  la  presse  départementale  après  un 
jugement. 

D’emblée, je précise que nous sommes toujours 
animés du même souci : Paix et sérénité 
 

Oui au niveau de La Bresse, d’autres explications 
sont  nécessaires  pour  mieux  comprendre  les 
enchainements, les dérives, la folie… oui c’est de la folie 
et je voudrais tuer les éternels arguments mensongers qui 
ont été sans cesse répétés tout en précisant toutefois qu’il 
y a eu des soutiens multiples à notre égard y compris de 
personnes  encartées  politiquement  à  droite,  des 
personnes qui ne croyaient pas du tout aux accusations… 
 

Par  contre,  nous  avons  découvert  le  rôle 
prépondérant,  dans  certains milieux  et  notamment  des 
extrémistes  de  droite  et  de  gauche  avec  une méthode 
fascisante avec comme leitmotiv :  

‐ notable donc coupable 
‐ élu donc protégé et suspect  

Je  peux  vous  dire  que  si  notre  fils  a  quitté  la 
commune,  c’est  pour  que  ses  enfants  ne  soient  pas 
scolarisés    dans  un  établissement  où  le  colportage  de 
ragots  s’est  pratiqué.  C’est  fort  mais  on  a  des 
témoignages à Remiremont et Gérardmer. 
 
  Pour  la  petite  anecdote,  un  calomnieux, 
coordonnateur  que  j’appelle  triste  personnage,  dans  le 
document  distribué,    s’était  empressé  de  refaire  une 
déclaration  aux  enquêteurs :  « il  y  a  aussi  un  problème 
avec  le  fils,  ils  ne  s’entendent  plus    il  a  déménagé ». 
Manque de chance, 15 jours après il y a  photo de notre 
fils  et  de  moi‐même,  encore  aux  responsabilités,  nous 
sommes ensemble et côte à côte dans le journal pour une 
opération  humanitaire !  Vous  pouvez  juger  de  la 
détermination de ce personnage avec son côté farouche 
et déterminé dans la destruction… 
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Ce  que  je  veux  ajouter,  face  à  cette  tentative 
permanente d’éluder les problèmes de fond en déclarant 
que tout ceci n’a rien à voir avec les élections ou résultats 
électoraux : 

Je préciserai : oui pour une grande partie  mais 
non pour les influencés qui nous ont écrit… 
 

C’est bien vrai pour les 30 ou 40 % qui, comme 
c’est  leur  droit  le  plus  absolu,  ont  toujours  voté  contre 
moi ; la preuve par exemple aux élections municipales de 
1995,  sans  autre  liste  en  présence,  ils  ont  eu  la même 
détermination avec  les votes nuls ou blancs ! C’était du 
jamais vu…  Pour ma part j’ai toujours respecté leurs votes 
même  si  j’ai  souvent  constaté  qu’une  partie  non 
négligeable ne respectait pas un choix électoral différent 
du leur ! 

Par contre, le désir de changement ou l’usure du 
pouvoir peuvent  faire perdre 0,5 % à 1 % par an… c’est 
prouvé partout mais ici… il s’agit de 18 %  par rapport aux 
dernières municipales et même 20 %   en 3 ans puisque  
62 %  des  électeurs  de  La  Bresse  avaient  porté  leurs 
suffrages sur mon nom aux cantonales de 2011. Voilà des 
chiffres éloquents … c’est pour cela qu’au niveau extérieur 
à la Bresse, l’incompréhension  a demeuré et ceci prouve 
qu’une partie de l’électorat a été abusé et troublé par ces 
accusations  relayées  partout…les  témoignages  pleuvent 
et certains me l’ont écrit ! 
 
    Il  est  prouvé  que  certains  responsables  ou 
leaders n’ont pas été clairs voir honnêtes par exemple une 
personne  en  …  jouant…  au  fond  de  la  rue  la  vierge 
offensée déclarait : « ses affaires c’est la sphère privée, il 
ne devrait pas en parler » alors que cette même personne 
vilipendait  depuis  4  ans  y  compris  dans  d’autres 
départements, on a les preuves. 
 
           Je  dirai :  Comment…  certains  s’accorderaient  le 
droit de vilipender, de mentir durant des années et nous 
7 ans après (au prétexte d’un calme souhaité))  on n’aurait 
pas  le  droit  en quelques minutes de nous défendre,  de 
rétablir  la  vérité !  Quel  est  ce  concept  ou  calomnies  et 
hypocrisie sont maitresses ! 
 

La  nouvelle  municipalité  en  convoquant  mon 
neveu pour tenter d’en savoir plus sur ce que je savais… 
et surtout par rapport à ce que j’avais écrit à la passation 
de pouvoir… ce procédé n’est pas normal … Pour quoi ? 
Pour  qui ?  En  37  ans  de  fonction,  je  ne me  suis  jamais 
permis  une  seule  fois  une  telle  dérive.  Sur  le  plan 
municipal, je tenais à préciser  ses points ici puisqu’on me 
les  reprocherait    au  point  aujourd’hui  de  les  prétexter 
pour ne m’inviter à aucune manifestation depuis plus de 
2 ans. Chacun peut relire ma déclaration de passation de 
pouvoirs,  je n’ai rien à retrancher même que je pourrais 
au contraire en rajouter sur la responsabilité de certains 
dans notre drame ! 
 

OUI encore une preuve…  j’ai  reçu,  avant d’en 
avoir  parlé  publiquement,  plusieurs  dizaines  de 
témoignages écrits. Ils ne croyaient pas à ce qu’ils avaient 
entendu  et  dénonçaient  nominativement  les  personnes  
auteurs  des  calomnies  durant  les  6  mois  précédant  le 
scrutin ! 

Notre drame a commencé en 2010 puis malgré 
une  instruction  terminée en décembre 6 mois après  les 
plaintes, le procureur a attendu 10 mois sans rien faire de 
plus  pour  classer  « sans  suite »  fin  2011 … on  aimerait 
savoir pourquoi !  Vous devinez ce que l’on soupçonne… 
laxisme ou volonté de laisser propager le doute ! 
 

Oui  lorsque cette campagne de dénigrement à 
La  Bresse    s’est  amplifiée  en  juin  2012,  j’ai  écrit  à mes 
collègues  élus,  aux  responsables  de  services  pour  leur 
apprendre notre drame et leur donner notre version, leur 
communiquer des pièces annexes afin que  la  confiance 
ne soit pas rompue. 
 

Oui j’ai communiqué au leader de l’opposition à 
l’époque le 19 juin 2012 par mail le même document en y 
ajoutant toutefois sur ce seul document « c’est parce que 
nous  avons  été  concurrents  électoraux,  dans  la  loyauté, 
que je vous informe » 
 

Oui, c’est le seul document que j’ai retrouvé à 
charge dans la procédure contre nous et de deux sources 
différentes en prétextant « le maire abuse de son pouvoir, 
son  autorité,  il  convoque  et menace »  alors  que  ça  n’a 
jamais été le cas… puisque je l’avais envoyé par mail ! 
 

Durant  les  trois mois  qui  ont  suivi,  je  n’ai  pas 
revu l’intéressé (responsable de l’opposition) malgré des 
séances  de  conseil  municipal  et  de  communauté  de 
communes  mais j’ai appris de plusieurs sources qu’il en 
avait parlé … puis  le 24  septembre 2012 à  l’issue d’une 
séance de conseil municipal, il m’en parle, reconnaissant 
avoir  reçu  le  document,  m’évoquant  la  situation  de  
proches dans une situation comparable , nous souhaitant 
bon courage et après insistance de ma part à trois reprises 
il  reconnaît  enfin  …  qu’il  a  eu  ma  fille  au  téléphone… 
Pourquoi ? 
 

Je  n’ai  jamais  dit  ou  écrit  qu’il  était  intervenu 
dans la procédure mais c’est ce document que j’ai retrouvé 
et lui seul sait à qui il en a fait des copies…. 
 

Je  me  suis  vu  contraint  de  rappeler  ces  faits 
puisque  comme chaque  fois,  ils  tentent de    retourner  la 
situation,  de  polémiquer,  voire  politiser…j’aurais même, 
d’après eux, commis une faute (entretien avec  mon neveu 
et d’autres). Pour l’heure  je ne développerai rien d’autre 
sur l’opposition d’hier devenue majorité aujourd’hui. 
 

Par  ailleurs  un  nombre  important  pariait  sur 
notre départ de La Bresse , on s’est retrouvé sur  la  liste 
rouge du bottin téléphonique sans l’avoir demandé ! On 
s’en est  aperçu plusieurs mois  après, par une personne 
qui cherchait en vain nos coordonnées… ceci accréditait 
leurs affirmations …il a quitté la commune ! 
 

J’ai par contre  d’autres réponses à apporter car 
j’ai  des  comptes  à  rendre  au  regard  de  mes 
responsabilités  passées  vis‐à‐vis  de  ceux  qui  m’ont 
toujours fait confiance ! 

Y‐a‐t‐il  eu  d’autres  manquements  dans 
l’exercice de mes  fonctions ? D’après  certains OUI… « Il 
s’y  est mal  pris,  il  aurait  dû  faire  une  réunion  publique 
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avec  son  avocat  affirme  et  répète  un  prétendu 
connaisseur…. 
 

Ma question ? A quel moment ? 
‐ Quand le Procureur instruisait ? 
‐ Quand  le  Juge d’instruction a ouvert 

le dossier ? 
‐ Quand la Cour d’Appel a instruit ? 

 
Ceci  aurait  été  le meilleur moyen pour  que  la 

justice, seule chargée de l’enquête, prenne très mal cette 
pression par intermédiaire de l’opinion. Il aurait même pu 
y avoir des conséquences graves pour nous ! 
 

De plus sur le plan éthique…  au nom de quelle 
égalité, un élu pourrait se permettre une telle bévue qui 
aurait  pu  être  fatale !  Etait‐ce  le  but  recherché   avec 
machiavélisme de cet ancien élu ? 

Des formules entendues qu’on m’a rapportées à 
l’issue d’un mariage ou j’ai officié: 

« Il ose encore faire des mariages… »  
Croyez moi c’était dur d’entendre çà et encore 

dur de se le remémorer !  
Que  chacun  se  rende  compte  lorsque  vous  

assumez une  fonction et que vous entendez cela… c’est 
dur et douloureux…   

J’aurais aussi refusé de distinguer un bénévole, 
en parenté avec mon épouse, méritant dans une structure 
de  prévention  et  de  sauvetage  Sapeurs‐Pompiers.  C’est 
archi  faux. 
Le  4  décembre  2010,  j’ai  remis  personnellement  la 
médaille  et  le  diplôme  en  ajoutant  à    l’intéressé  « ‐par 
rapport à tous et à toute  la famille‐  j’ai confiance en toi 
c’est bien à toi que je suis le plus heureux de remettre cette 
médaille » puis quelques mois plus tard, avec stupéfaction 
et  effarement,  j’ai  découvert  ces  déclarations  et 
accusations  antérieures…je  lui  ai  envoyé  un  courrier  le 
05/07/2011 (je peux le publier) et  m’en suis ouvert à la 
Préfecture… il avait été convenu qu’il n’apparaitrait jamais 
plus    à mes  côtés  et  qu’en  cas  de  nouvelle  distinction, 
celle‐ci se ferait ailleurs dans un autre cadre ! En 2013, j’ai 
tout de même accepté lors de la manifestation de Sainte 
Barbe à La Bresse une remise de distinction à son égard à 
condition que ce ne soit pas moi qui  lui remette et qu’il 
n’y  ait  aucun  échange,  expression  ou  photo  avec  cet 
individu. 
 

Je  le dis  ici  solennellement  ‐preuves à  l’appui‐ 
car je sais que ce mensonge a été une trainée de poudre… 
du brabant au Chajoux avec des dizaines de témoignages 
reçus comme quoi j’aurais abusé de mon pouvoir, tué la 
carrière de l’intéressé… même que lors de la tournée pour 
vente    des  calendriers  des  SP  ces  mensonges  ont  été 
véhiculés. J’ai, en plus, découvert avec consternation un 
certificat  médical pour  cette  même  personne  le 
déclarant … victime de harcèlement par Guy Vaxelaire…. 
alors que je ne  l’avais pas vu depuis 3 ans ou 4 ans,  il a 
fallu répondre sur ce point ! Je peux aussi le diffuser ! 
 
              Ces  explications,  voire  justifications  sont  faites, 
non pas, pour convertir  les  inconvertissables mais parce 
qu’à  la  vérité  nous  tenons…  toutefois,  je  suis  persuadé 
que  ce  calomnieux  cité  ci‐dessus…    qui  prétend  tout 

savoir, qui aime bien raconter, broder et parler (voire son 
épouse par ambition), s’est fait abuser… ils l’ont incité à 
parler…   par ce qu’au départ  il n’était pas du tout cité 
dans  la  procédure mais  les  calomnieux  de  la  première 
heure,  à  qui  les  enquêteurs  avaient  conseillé  de  garder 
cela pour eux, de ne rien dire au vu du dossier vide… ont 
recherché  « les  pies »  du  village,  lesquelles,  pour  se 
rendre intéressantes, accusent et répètent tout dans des 
lieux publics ou à proximité immédiate : associatif, lieu de 
culte,  magasins,  salons  divers...le  tout  pour  activer  la 
calomnie et la médisance ! 
              C’est pour cela qu’il  faut graduer entre ceux qui 
répètent  bêtement  et  ceux  qui  organisent  des  choses 
comme cela… 
 

Encore un exemple quand quelqu’un m’informe 
qu’il  a  dit  à  une  tierce  personne :  «  les  filles  du maire 
doivent  être  dans  une  secte ou  quelque  chose  de 
comparable  »  puis  qui  reçoit  un  appel  chez  lui  2  jours 
après  (le téléphone n’était même pas à son nom) d’une 
de  nos  filles  (sur  liste  rouge  dans  un  autre 
département) pour lui reprocher cette déclaration … vous 
devinez  aisément  les  réseaux  destructeurs  à  la 
manœuvre ! 
 

A l’origine de notre drame, une fille après une 2  
maternité, nous parait  déprimée, on a écrit au gendre il 
faudra certainement passer par une hospitalisation, mon 
épouse pourra venir garder les enfants. C’est devenu dans 
la  bouche  des  calomnieux :  ils  voulaient  interner  leurs 
filles, il a fallu qu’on donne une réponse à une personne 
qui l’avait appris par un retour de Rambervillers ! 
 

On  disait :  « notre  fille  n’est  pas  bien »  c’est 
devenu : si elle va très bien …c’est eux (nous) qui tentent 
de  la  faire passer pour malade et ce dans  la bouche de 
ceux qui l’accompagnaient pour la plainte ! 
 

On disait: « venez  lire  les 80 pages échangées, 
c’est  révélateur  de  la  déprime  de  notre  fille ».  C’est 
devenu :  il  a  même  déjà  préparé  120  pages    pour  se 
défendre, il a le bras long, il utilisera tout … émanant de la 
bouche  de  cette  nièce  alors  qu’on  s’était  confié  à  son 
papa… 

On  a  découvert  par  des  amis  de  nos  filles, 
(lesquels ont voulu témoigné en notre faveur TELLEMENT 
ils  ont  vu  le  scénario,  la  bévue)  que  cette  famille 
accusatrice    avait  offert  des  livres  sur  l’inceste  et  la 
pédophilie à nos filles, une sorte de mode d’emploi, on a 
dû faire face. 

Nous  avons  aussi  entendus  que  ma  famille, 
cette famille toujours fidèle ; mes sœurs, mon frère, leurs 
conjoints, mes neveux et nièces… cette famille qui nous 
soutenait et défendait … était un  clan. Vous devinez notre 
réaction  quand  on  entend  cela !  Ça  fait  très  mal 
d’entendre  que  ceux  qui  sont  solidaires  d’une  situation 
dramatique, forment un clan 
 

On a entendu… nos amis n’ont pas pu faire ça… 
mais  aussi…  les pauvres  (en parlant  des  calomnieux)  Ils 
sont allés trop loin … en croyant bien faire… ils ne peuvent 
plus  faire  marche  arrière !  Tiens  donc,  ceux  qui  nous 
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accusent  de  crimes  seront  bientôt  à  plaindre,  ils  ne 
peuvent plus faire marche arrière voire s’excuser ! 

Notre  conviction  est  totale ;  il  s’agit  d’une  
mauvaise foi avec préméditation… ils nous ont  tout  caché  
durant  6  mois  malgré  des  promenades  hebdomadaires 
avec mon épouse, 

Pour nous, NON. Il s’agit de :  
                         ‐ volonté de nuire non aboutie 
                         ‐ entêtement, endoctrinement, orgueil au‐
delà de toute logique, aucun recul. 

Notre situation est bien plus dramatique à vivre 
que de perdre 1 ou 2 enfants par décès, c’est une coupure 
totale  avec  en  plus  des  accusations  les  plus  sordides 
possibles et ne plus voir 8 êtres chers 

L’amalgame avec la fonction a été entretenu, ils 
craignaient  que  notre  fils  prenne  la  suite  de  mes 
responsabilités  électives !    C’est  même  le  président  du 
conseil  général qui me  l’a  affirmé :  « tu  veux mettre en 
place ton fils à la mairie de La Bresse., on me l’a dit à La 
Bresse »  

Ce n’est pas du tout notre concept, il n’a jamais 
été question de cela mais on sait à notre place ce qu’ils 
feraient… 

Notre  fils  a  d’importantes  responsabilités 
professionnelles.  Ses  capacités  sont  reconnues ;  il  est 
responsable de 80 collaborateurs et travaille à l’extérieur,  
c’est très bien comme cela. 

On  a  entendu,  ils  sont  séparés,  notre  divorce 
était  annoncé  (ce  n’est  pas  interdit  même  chez  les 
proches et modèles de nos calomnieux)  il a fallu que je 
démente. Dans  le Sud de La France, des  connaissances, 
qui ont quitté  La Bresse  il  y a plusieurs décennies,  sont 
heureuses  de  nous  voir  par  hasard ;  on  passe  la  soirée 
ensemble  et  eux  croyaient  qu’on  était  séparés,  mon 
épouse enfuie du domicile,  faisant ses courses avec des 
lunettes de soleil … elle avait reçu des coups……. 
Ce n’est qu’une anecdote mais une anecdote triste de ce 
qui avait été dit à 700 KM! 
 
   Pour  leur grand désarroi  il   n’y a pas eu UNE 
HEURE DE FLOTTEMENT ENTRE NOUS  dans notre couple 
malgré  la  découverte  dans  la  procédure  de  mes 
prétendues maîtresses … nominativement déclarées aux 
enquêteurs… d’ailleurs de la bouche même  de ceux  pour 
qui … leur vie n’a pas été un exemple de fidélité ! 
 

On a subi aussi le cancer d’une fille à l’âge de 20 
ans. Ce fut dur, très dur et éprouvant à l’époque. En plein 
accord avec l’intéressée et notre fils, nous avions convenu 
de  ne  pas  en  parler  le  temps  que  dureraient  les 
traitements pour ne pas l’atteindre moralement avec une 
attitude souvent inadaptée de l’entourage … puis 6 mois 
plus  tard  au  moment  de  la  guérison  annoncée,  nous 
avons  invité  l’ensemble de nos deux  familles  pour  leur 
annoncer la gravité de la période et sabler le champagne.  

C’est devenu dans  la bouche de    la plus  tarée 
des calomnieuses… mais aussi sur 3 plumes différentes à 
charge  contre  nous …une  affirmation  comme  quoi   « il 
s’agissait d’un sujet tabou et ceci prouve  que l’inceste a 
eu lieu  » elle l’a même certifié à mon épouse au début de 
notre drame mais c’est impossible de raisonner ceux qui 
prétendent détenir toutes les vérités ! Notre fils a envoyé 
à toute cette famille 2 longs courriers pour tenter de les 

raisonner… nous pouvons les rendre publics, sachez que 
tous  ceux  qui  ont  pleuré  d’émotion  à  leur  lecture  sont 
tous en dehors de cette famille accusatrice ! 
 

Notre autre fille a été victime d’anorexie à l’âge 
de 12 ans ? C’est comparable, elle a été soignée, elle n’a 
pas  été  hospitalisée,  on  a  pu  la  sortir  de  cette  impasse 
sans  séquelle  mais  cette  même  personne  calomnieuse 
établit un lien entre l’anorexie et l’inceste prétendu. Oui 
notre fille avait été d’autant marquée par cette maladie … 
qu’elle  avait  perdu une  amie    atteinte d’anorexie,  cette 
dernière bien qu’hospitalisée n’a pu s’en sortir !  
 

C’est  identique  pour  un  suicide  en  outre‐mer 
d’une copine et nièce par alliance, dont le corps a été, à 
son retour à La Bresse, crématisé à la demande écrite des 
parents  après  l’autorisation  du  médecin  légiste  en 
Guyane,  des  procureur  et  préfet  selon  les  procédures 
réglementaires  mais  pour  cette  même  personne  …  le 
maire a  fait disparaitre  les preuves et ajoute … tous ces 
jeunes ont été abusés par Guy Vaxelaire … ce sont « ses 
déclarations »  avec  probablement  le  recours  à 
l’interprétation de photos…  pour tenter d’expliquer notre 
pédophilie ! 
 

Nous pouvons relever aussi … « c’est dommage 
pour toi » a dit une proche à mon épouse la dernière fois 
qu’elle l’a vu il y a 4 ans ; Outre le fait que ceci prouve la 
détermination totale contre moi  , et son acceptation de 
ne plus voir mon épouse,  sa  sœur…   nous avons quand 
même tenté de la raisonner en  envoyant le 4 juillet 2011 
une  information  sur  les  signes,  et  symptômes  des 
personnes  victimes    de  faux  souvenirs  induits  et 
reconstitués.  On avait fait parvenir par courrier la dizaine 
de  recommandations  émanant  de  notre  association 
nationale  et  les  conseils  si  une  personne  de  notre 
entourage  semblait  victime  de  la  méthode  des  faux 
souvenirs… EH bien OUI c’est effroyable, immédiatement 
ce couple diabolique a fait l’inverse des recommandations 
en  faisant    parvenir  à  notre  fille  l’analyse…le  retour  ne 
s’est pas fait attendre… nous avons reçu immédiatement 
un mail de notre  fille ! C’est donc bien   une volonté de 
nuire,  détruire,  et  rendre  impossible  tout 
rapprochement ! 
 

Dans  la  procédure,  nos  accusateurs  s’en  sont 
pris aussi à des morts… 

Vivise, mon épouse, reproduit ce qu’elle a subi 
par son père…mon beau‐père est mort il y a 22 ans, je ne 
l’ai  jamais vu ou entendu critiquer quelqu’un, tous ceux 
qui l’ont connu affirmaient qu’il n’aurait pas fait de mal à 
qui que ce soit même à une mouche! Alors arrêtez, cessez, 
pas  d’amalgame…pas  la  peine  d’inventer  de  nouvelles 
victimes  dans  leur  propre  entourage… mon  épouse  n’a 
jamais  rien  subi,  elle  a  eu  l’affection  et  l’amour  de  ses 
parents. 

J’ai vu dans la procédure que ma belle‐mère ne 
m’aimait pas ! C’est une 1ère nouvelle mais  je n’y  crois 
pas, elle était franche Elle est morte depuis plus de 7 ans, 
elle allait avoir cent ans … par contre je me rappelle l’avoir 
entendu me dire quand elle entendait certaines critiques 
y  compris  de  proches :  Comment  tu  fais  pour  les 
supporter ? Je l’ai souvent entendu nous dire : comment 
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vous faites toi et Vivise pour  supporter ? Et à Vivise plus 
spécifiquement…    Tu  souris  toujours,  tu  es  toujours  de 
bonne humeur. 
 
              Oui,  c’est bien  l’épouse que  j’ai,  en ce qui nous 
concerne,  nous  avons  fait  un  grand  bout  de  chemin 
ensemble  et  il  va  continuer ;  Pour  La  commune,  mon 
épouse a toujours été présente à mes côtés, les personnes 
reconnaissantes  savent  qu’ils  lui  doivent  cet 
accompagnement.  
               Voilà la mémoire que je garderai de mes beaux‐
parents, mon épouse avait aussi une sœur aînée avec qui 
elle  s’entendait  très  bien,  elle  est  disparue 
prématurément  et  nous  affirmons  souvent…  quel 
dommage …  avec elles et sa maman rien ne serait arrivé 
de ce drame, toutes deux auraient remis  les pendules à 
l’heure ! 
 
  Ceci dit et le procureur l’a dit…c’est multiple, ça 
vient  de  partout…    donc  derrière  çà  il  y  a  des 
manipulations et de  la haute  trahison notamment de  la 
part de ceux à qui nous avions entièrement confiance; on 
avait tout expliqué du drame à deux d’entre eux venus à 
notre  domicile  puis  longuement  par  téléphone  à 
d’autres… ils ont prétendu n’être au courant de rien,  tout 
découvrir… mais ils nous ont menti, on comprendra plus 
tard que depuis le premier jour 6 mois plus tôt ils savaient 
tout y compris des griefs à notre encontre! Pourquoi Pour 
qui ces mensonges ? 
Complot, machination, dérive schizophrène, chacun a son 
idée, les relais sont  multiples. 
 

Pourquoi  nous  communiquons  ces  multiples 
détails,   parce qu’à force d’en entendre de toutes sortes, 
certaines  personnes  de  bonne  foi  ne  pouvaient  que 
douter (180 témoignages) 
 

Pour nous, c’est un drame, cela nous coûte d’en 
parler. Nous avons une boule permanente, une angoisse 
sachant que seulement un tiers, des personnes touchées 
par  ces  dérives  avec  les  faux  souvenirs,  s’en  sort,  les 
autres se partagent entre suicide et doute permanent et 
ce malgré  les décisions de  justice. Nous faisons face car 
notre  conscience  est  tranquille,  ceci    nous  a  toujours 
permis de tenir. 
 

Je voudrais dire merci à  ma famille, mes amis, 
mes collègues élus de la dernière municipalité et aussi les 
candidats à nos côtés ! Merci aussi à un nombre important 
de bressauds  anonymes et courageux, qui ont témoigné 
ici, qui ont aussi  témoigné ailleurs ! Et puis aussi David, 
notre cher et grand fils, son épouse Laetitia qui a été au 
courant  et  solidaire    depuis  la  première  minute  en 
ajoutant pour elle une chose … en plus d’être la maman 
des petits enfants, que nous avons chaque semaine à  la 
maison  depuis  6  ans  pour  l’ainée  et  3  ans  pour  la 
deuxième,  c’est une    grande professionnelle puisqu’elle 
est assistante sociale auprès de l’enfance en danger, elle 
est à nos côtés depuis le premier jour du drame. 

 
A présent,  il ne peut plus y avoir aucune suite 

pénale… Cour d’Assises ou autres. Nous sommes satisfaits 
mais  pas  au  point  d’arroser  cela    car  même  si  notre 

innocence  est  prouvée  avec  l’expression  très  claire  et 
précise du Procureur, d’autres épreuves et démarches en 
matière  de  juridiction  civile  arriveront.  Une 
condamnation  même  symbolique  voire  un   
dédommagement  des  calomnieux  serait  les  bienvenus 
mais l’essentiel est ailleurs…   pour nous c’est  l’avenir de 
nos petits‐enfants. 
 

Néanmoins,  nous  ne  supporterons  PAS  les 
commentaires  voulant  minimiser  le  rôle  des 
destructeurs …   n’hésitant pas à dire … après  tout  c’est 
leurs filles ! C’est facile … elles ne sont pas à La Bresse et 
tant  pis  si  elles  sont  sacrifiées !  Il  est  vrai,  c’est 
effectivement dure d’assumer des dérives de personnes 
qu’on  connait  et  côtoie  au  quotidien…    Mais  NOUS 
DEMANDONS à CHACUN de se mettre à notre place… les 
plus  à  plaindre  ne  deviendront  quand  même  pas  les 
auteurs  de  cette  cabale  et  surtout  de  cette  dérive 
calomnieuse ! 
 

Depuis 6 ans et aussi pour l’avenir… ce que nous 
avons  eu  de  plus  cher  durant  34  et  36  ans,  nous 
vilipendent  nous  diabolisent  encouragées  et 
accompagnées … elles l’ont été ! 
 

De  plus,  on  nous  a  volés  depuis  6,5  ans  nos 
petits‐enfants.  Certains  leur  ont menti,  les  ont  appris  à 
mentir pour nous diaboliser ! On les voyait 4 à 6 fois par 
an et les avions chaque semaine au téléphone, ils étaient 
heureux,   mon épouse  leur  jouait  de  l’harmonica  et  de 
l’accordéon au téléphone. 
 

Nous  n’avons  aucun  compte  à  régler,  aucune 
revanche, on est bien au‐delà de ça. Chacun doit être face 
à  sa  conscience et  s’ils  en  ont  une  c’est  la  meilleure 
punition ! 

J’ai  tendance  à  dire :  Oubliez  nous,  notre 
souffrance est énorme, je n’ai plus d’activité municipale. 
Dès  le  1er  jour,  le  soulagement    l’a  emporté  sur  la 
déception, je laisserai la politique municipale se faire ou 
se défaire ! Ce n’est plus mon affaire, je n’interviens que 
si  je  suis  cité  ou  accusé  à  tort.  Une  petite  mais  triste 
anecdote prouve, si besoin en était, le sectarisme ambiant 
et maintenu…  le  seul  courrier  reçu  de  la mairie  en  2,5 
ans… par le maire honoraire que je suis (si bien que  j’ai 
cru  à  un  changement  de  comportement)  était  le 
25/07/2016  …  pour  me  transmettre  une  invitation 
parvenue  à  mon  nom  en  mairie  émanant  d’un  député 
UMP  d’un  département  alpin…    qui  lui,  m’invitait  à  un 
événement local ! Cherchez l’erreur. 
 

Je  voudrais  dire  Stop  à  ceux  qui  veulent 
continuer à semer le doute, à entretenir des clivages pour 
tenter  d’éluder  la  triste  vérité !    Chacun  doit  prendre 
conscience, se lever et réagir s’il l’estime nécessaire  

Je voudrais à présent lancer un appel, il y a eu 
abus  de  confiance,  abus  de  faiblesse,  pleine  trahison. 
C’est  inexcusable,  impardonnable  (encore  faudrait‐ils 
qu’ils le demandent) je n’oublierai jamais tout le mal fait 
à mon épouse,  à mon  fils,  son  épouse, ma  famille,  nos 
petits enfants pour le présent et dans l’avenir , mon travail 

Nous  voulons,  avec  ceux  que  nous  aimons, 
apprécions et qui  nous le rendent bien continuer à vivre, 
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à voyager et non pas seulement à survivre ! Là aussi, on 
sera désolé pour ceux qui vont mieux quand ils voient (ou 
à défaut décident) que d’autres vont mal.   
 

Chacun a pu remarquer que je me suis exprimé 
dans  la  presse  départementale  mais  qu’une  rubrique 
d’infos sur le net (toujours pointue) et qui avait maintenu 
en  actualité  notre  culpabilité  (depuis  2011)  est  quasi 
muette depuis la reconnaissance de notre innocence et ce 
malgré la déclaration du Procureur… eh oui plus comme il 
n’y avait plus de place pour la  polémique… Il s’agit donc 
de réseaux à connotation extrémistes et polémistes… ils 
l’ont prouvé 
 

Je voudrais enfin ajouter, il y a quelques temps 
des  personnes  sont  venues  me  trouver  pour  connaitre 
mon  avis  et me  transmettre  un  document  distribué  au 
Chajoux et dans  la  rue des  Joncquilles   par 2 personnes 
connues … n’hésitant pas à déclarer …  ça y est  l’ancien 
maire a été condamné…  l’article mentionnait 6 mois de 
prison avec sursis pour  le papy …  ils me  l’ont  imputé et 
pour cela…  ils avaient enlevé une partie de l’article,  qui 
tout en gardant l’anonymat indiquait le lieu… Saulxures et 
parlait d’une personne candidate sur la liste à 2 reprises 
de  la  mairie,  engagée  dans  le  milieu  associatif !  Ces 
derniers  éléments  prouvaient  qu’il  ne  s’agissait  pas  de 
moi…  et  bien  soit,  ils  les  ont  fait  disparaitre  sur  leurs 
chiffon de papier pour tenter d’accréditer leurs rêves en 
faisant  du  colportage  de  voisinage!  Comme  quoi  çà  y 
était… mon affaire était jugée, il y avait un papy condamné 
à 6 mois de prison avec sursis pour des faits semblables ; 
J’ai regardé,  l’article de fond précisait bien pourtant  ces 
particularités ! 

C’est le summum de la malhonnêteté ! 
 Néanmoins,  je  ne  ferai  pas  d’amalgame,  je 

remercierai tous ceux qui ont cru en notre innocence et 
nous ont soutenus ; Je remercierai mes parents et beaux‐
parents, et saluerai  leur mémoire, leur honneur, merci de 
ce qu’ils nous ont transmis ! 
 

Oui, nous avons subis durant 6 ans en refusant 
de croire en la monstruosité de la mise en scène mais au 
fur et à mesure, on a du s’y résoudre. Je  voudrais donner 
les  deux  dernières  anecdotes…  les  plaintes  ont  été 
déposées  en  juin  2010,  on  n’a  appris  seulement  en 
décembre  qu’il  y  avait  des  plaintes  contre  nous…  par 
contre des proches de  l’époque …    le savaient depuis  le 
premier  jour !  Lorsque  notre  fille  a  été  convoquée  à  la 
gendarmerie d’Epinal  le  6  octobre    2010,  elle  craignait 
cette étape, elle n’allait pas bien, elle ne voulait pas s’y 
rendre, elle  s’est même  fait avorter… … eh bien soit un 
couple est parti de La Bresse pour aller dans  les Alpes 
chercher  notre  fille…  (au même moment  ils  assuraient 
localement que notre fille allait très bien) pour l’amener à 
Nancy chez une cousine, y dormir puis monter le scénario 
et le déposer le lendemain à la gendarmerie d’Epinal avec 
la  confirmation  de  la  plainte  de  notre  fille    puis    la 
première  déclaration  à  charge  contre  nous  de  cette 
fameuse nièce et cousine…on l’a découvert un an  après…  
quand le classement sans suite par le procureur a été fait, 
nous avons pu accéder au dossier ! 

Deuxième anecdote quand nos filles ont voulu 
retirer leurs plaintes…une devant les enquêteurs, lors de 

la  confrontation  avec  moi,  elle  a  manifesté  le  désir  de 
retirer sa plainte puis a téléphoné à quelqu’un (toute  la 
belle famille était réunie dans un hôtel d’Epinal) puis plus 
rien,  j’avais  reçu  aussi  un  mail  de  sa  part  plus  tard 
m’indiquant  qu’elle  arrêtait  tout  puis  aucune  suite… 
probablement qu’elle a été reprise en main ! 
 

L’autre  fille du Sud avait déclaré à un   ami de 
leur  couple  qu’elle  retirait  sa  plainte  mais    « un  autre 
couple  de  La  Bresse »  a  débarqué  pour  la  dissuader  en 
prétextant qu’ils étaient en séjour à proximité alors qu’il 
n’en  était  rien …  ils  étaient  en  séjour  à  400 Km de  là… 
ensuite  effectivement la plainte n’a pas été retirée. C’est 
la dessus que l’ami du couple, au vu de la rocambolesque 
affaire a voulu témoigner en notre faveur, il est devenu un 
précieux  témoin,  il  avait  fait  connaissance  avec  cette 
tante ! 
 

Pour notre part, lorsqu’ il y a un comportement 
aussi  anormal  et  diabolique,  on  se  pose  la  question. 
Pourquoi cette  trahison, cette dérive totale ? Au nom de 
qui, de quoi ? Quand il y a des accusations aussi fortes, on 
ne comprend pas que des prétendus proches (ou ex) en 
rajoutent  encore  dans  le  mensonge…  comme  si  ça  ne 
suffisait pas ! Si des accusations comme celles‐là avaient 
été exactes… ce n’était pas la peine d’en rajouter. De plus 
quelqu’un  qui  était  proche,  avec  des  enfants  élevés 
ensemble,  pouvait  par  répercussion  être  inquiété 
également ! 
 

Notre conception de la famille ; tout le monde 
peut faire des erreurs et je suis heureux qu’on en ait pas 
fait malgré les provocations permanentes mais quand un 
proche est accusé de la sorte il faut laisser la justice faire 
son  travail,  ensuite  tous  ceux  qui  lui  veulent  du  bien, 
même  s’il  est  coupable  et  condamné,  doivent  l’aider  à 
surmonter et s’en sortir …  

Dans notre cas rien n’était sain, on nous salissait 
au quotidien en interprétant négativement tout fait, geste 
ou écrit ! Ce sont là aussi des preuves irréfutables de leur 
responsabilité dans cette dérive  
 

Je  ne  renie  rien  des  bons  souvenirs  jusqu’en 
2009, des fêtes de familles et retrouvailles… elles  ont été 
nombreuses à notre  initiative ! Aujourd’hui à  leur place, 
pour pouvoir être en paix, je délivrerais et participerais à 
l’éclosion de toute la vérité, c’est leur seule issue même si 
avec nous c’est largement consommé ! 
 

Etre en paix avec nous‐mêmes, c’est ce qui nous 
a  fait  tenir.  Tourner  la  page  tout  en  se  souvenant  pour 
transmettre la vérité OUI mais…  pas d’excuse à quelqu’un 
qui  ne  demande  pas  à  être  excusé.  Quant  au  pardon 
virtuel proposé dans certains lieux de culte… permettez‐
moi d’être dubitatif… c’est un peu trop facile après tant de 
choses sur la conscience ! 
 

En  conclusion  pour  nous,  OUI  une  page  est 
tournée,  on  va  continuer  avec  tous  ceux  qui  nous  sont 
chers  de  vivre  en  retraités  avec    PAIX  et  SERENITE  en 
recherchant TOUTE la vérité 

Sites: www.fauxsouvenirs-afsi.org              
WWW.psyfmfrance.fr 


